



Curso Santander crianza responsable 2025

El Programa **Curso Santander crianza responsable 2025** (en lo sucesivo "el Programa"), es una iniciativa de Grupo Santander realizada en conjunto con User Centric Learning Experience (UCLX), la cual, busca brindar a los padres información valiosa que les permita cuestionar y mejorar hábitos y comportamientos en el hogar. Explora áreas clave como el bienestar físico, emocional, social y el sentido de comunidad para un desarrollo óptimo de tus hijos.

Destinatarios de los cursos

El Programa está dirigido a cualquier persona (padre o madre de familia) que desee conocer y desarrollar competencias interpersonales que le permitan hacerle frente a los retos que se presentan a lo largo de la crianza, por medio de herramientas para la gestión del tiempo y el estrés, con el objetivo de mejorar la comunicación y la unión familiar.

II. Características de los cursos

Según el Instituto Nacional de Salud Pública (INSP) en 2020, el 60 % de los padres mexicanos experimentan altos niveles de estrés debido a la presión de la crianza y las responsabilidades laborales, por tal motivo el objetivo del programa es capacitar a 426 padres o madres de familia a través de:

- 1. Contenido asíncrono que presenta contenido audiovisual y teórico de alta calidad.
- 2. Sesiones síncronas guiadas por un tutor especializado dedicado a acompañar al participante a lo largo de su experiencia de aprendizaje.
- 3. Actividades prácticas que permiten poner a prueba los conocimientos adquiridos durante la visualización del contenido.
- **4.** Recursos adicionales, como casos prácticos e infografías, diseñados para profundizar en la teoría y aclarar conceptos de manera dinámica e innovadora.
- **5.** Acompañamiento de parte del equipo de UCLX durante todo el programa para la resolución de dudas.

El programa se estructura en tres módulos a cursar:

Módulo 1: Padres plenos: Estrategias para el autocuidado y el equilibrio personal.

Módulo 2: Familias fuertes: Dinámicas familiares y construcción de relaciones saludables.

Módulo 3: Hijos excepcionales: Herramientas para apoyar el crecimiento y desarrollo de los hijos.

III. Sistema de convocatoria y selección

Las inscripciones al programa estarán abiertas del <u>13 de enero al 2 de marzo de 2025</u> en el siguiente enlace: http://app.santanderopenacademy.com/es/program/crianza-responsable-2025

En el momento de registro, los interesados deben completar la información solicitada en el formulario de inscripción en la plataforma Santander Open Academy.

IV. Sobre las Mesas de Evaluación

Los perfiles serán validados por las mesas de trabajo de Santander Universidades y UCLX para poder realizar el proceso de selección.

- Mesa de trabajo de asignación de Santander Universidades: esta mesa de Trabajo será integrada por Directivos de Santander Universidades de Banco Santander.
- Mesa de trabajo de asignación de UCLX: esta mesa de trabajo será integrada por el equipo responsable del desarrollo de esta convocatoria.





V. Confidencialidad y protección de datos

Los postulantes y Grupo Santander acuerdan que la información del tipo indicado que se revelen mutuamente (salvo que sean de dominio público o que ya se conociera por la otra parte por medios legítimos) tendrá la consideración de confidencial, por lo que se comprometen a guardar el más absoluto secreto sobre la misma, sin perjuicio de su revelación cuando ello sea necesario por requerimiento ajustado a Derecho de autoridades judiciales o administrativas competentes.

La aceptación de estas Bases implica el consentimiento de las participantes para la incorporación de sus datos personales al fichero titularidad de Banco Santander, S.A. y a su tratamiento automatizado, de la gestión y prestación de los servicios propios de la plaza y poder recibir todo tipo de información acerca de las actividades académicas y programas que realiza o promueve el Banco Santander, S.A.

En este sentido, el Grupo Santander, se compromete, en lo necesario, a cumplir lo establecido en la Ley de Protección de Datos y demás legislación concordante y aplicable en esta materia.

VI. Entrega de resultados

Se podrán consultar los resultados a partir del <u>7 de marzo de 2025, iniciando sesión en la cuenta creada en la plataforma Santander Open Academy</u>. Además, recibirás un correo electrónico con los resultados desde: notification@e.santanderopenacademy.com

► IMPORTANTE: Si eres seleccionado o seleccionada, recibirás en el correo de notificación la opción para confirmar tu participación.

VII. Modificación de las Bases

El hecho de concurrir a la presente Convocatoria del Programa supone la aceptación por el postulante de sus bases y de su resolución, que será inapelable, y la renuncia a cualquier tipo de reclamación. Banco Santander, S.A. se reserva el derecho de modificar las bases de la Convocatoria del Programa, parcial o totalmente en cualquier momento, informando acerca de las modificaciones introducidas a los postulantes a través de la página web www.santanderopenacademy.com

VIII. Revisiones generales

Todo asunto no previsto en esta convocatoria será resuelto por los miembros de las mesas de evaluación.